

Patinage artistique - Championnats de France élites

Economides, nouvelle force tricolore

Un Isérois sur le podium des championnats de France élites de patinage artistique. Jeudi, Luc Economides (24 ans) a réalisé une solide performance pour monter sur la deuxième marche du podium, derrière l'intouchable Adam Siao Him Fa. Ce résultat peut lui donner un nouvel élan.



Luc Economides a brillé lors des championnats de France élites à Vaujany. Photo Le DL/Stéphane Pillaud

Et dire qu'il était malade quelques jours avant... Ce jeudi, Luc Economides a réussi l'une de ses meilleures performances dans sa jeune carrière avec une médaille d'argent aux championnats de France élites de patinage artistique à Vaujany. Le protégé de Florent Amodio, qui l'entraîne depuis plusieurs années au sein de sa structure privée dans le cœur de l'Oisans, a réalisé deux programmes complets, solides, pour décrocher la deuxième place derrière Adam Siao Him Fa, intouchable. « Je suis super content. La préparation n'a pas été idéale, j'ai été malade pendant deux semaines et je ne pouvais pas m'entraîner comme je le voulais. Ça allait mieux lundi, deux jours avant le début de la compétition », rembobine le patineur de 24 ans.

Dès le programme court mercredi soir, le natif de Mont-Saint-Aignan (Seine-Maritime) a réussi à aligner toutes les difficultés annoncées. Triple axel, triple flip, triple Lutz, combiné avec une triple boucle piquée, l'Isérois n'a pas raté un seul saut. Avec 86,55 points après le

court, il avait gagné en confiance. « Cette saison, c'est le meilleur programme que j'ai fait. Je n'ai fait aucune erreur, je suis vraiment content pour ça. J'ai changé des transitions pour scorer plus de points et ça a fonctionné », se satisfait l'Isérois.

Bientôt des quads en compétition ?

Troisième à l'issue du court, Luc Economides n'a pas tremblé lors de son programme libre. Sous les notes de piano du film Les Temps Modernes de Charlie Chaplin, Luc Economides a rentré sept triples sauts, là encore sans faute majeure. Une prestation qui le propulse en deuxième place au final. « En élite, c'est la 1^{re} fois que je suis à la 2^e place, j'avais gagné en juniors en 2017-2018 puis j'avais fait 3^e en 2021-2022. C'est motivant », juge l'Isérois, heureux de sa performance.

Cette saison, le patineur de Vaujany a participé à plusieurs compétitions internationales. Il était au NHK à Osaka (Japon) fin novembre (10^e). Un peu plus tôt,

début novembre, il était au GP de France à Angers. En 6^e position, il était heureux de pouvoir se mesurer à des patineurs du monde entier, dont Ilia Malinin, le prodige américain de 18 ans. « Au niveau expérience, c'est incroyable de côtoyer ce genre de patineur. Dans l'attitude, la prestance, c'est impressionnant. Je m'inspire beaucoup de lui », glisse l'Isérois.

L'Américain est le premier patineur de l'histoire à réaliser un quadruple Axel en compétition. « Je fais des quadruples Salchow et piqué à l'entraînement, mais je ne suis pas encore assez serein pour les présenter en compétition. C'est dans la suite du plan », avance l'Isérois. Avec les résultats en progression, la carrière de Luc Economides pourrait encore prendre de la hauteur en 2024.

● Louis André

Economides aux Europe ?
La France va disputer les championnats d'Europe en Lituanie du 8 au 14 janvier. Adam Siao Him Fa y sera, le Grenoblois Kévin Aymoz devrait y aller aussi. Economides se positionne en sérieux candidat pour le 3^e strapontin.